

Héroes Anónimos, Combatientes Forestales del ICF

Muchas veces no se les ve porque están en lo profundo del bosque, su trabajo, además de peligroso es silencioso, pero igual que otras personas que protegen nuestra foresta ponen en riesgo su vida a diario en apagar los incendios que tanto dañan nuestro ambiente, salud, y economía.

Ellos son los combatientes de los incendios forestales del Instituto de Conservación Forestal (ICF), hombres y mujeres, en su mayoría jóvenes, que en intensas jornadas suman esfuerzos con bomberos, militares e ingenieros forestales para combatir el fuego.

Fueron varios de ellos, combatientes de ICF, los que socorrieron en un inicio a los elementos del cuerpo de bomberos afectados en el incendio de La Montañita, donde tres de ellos perdieron la vida y dos más convalecen de sus heridas.

Para esta labor de riesgo, el ICF contrata personal que debe reunir varias características como buena condición física, porque su labor a veces se extiende hasta mitigar un incendio; se les capacita por técnicos forestales en el manejo de situaciones riesgosas para evitar daños personales y cuentan además con un seguro de vida.

Debidamente capacitados y vestidos de pantalón verde, una camisa de fuerte color amarillo con franjas reflectantes, botas, casco, agua, gafas, un machete, además de una bomba o un matafuego son las armas de estos valientes combatientes y sumado a ello la principal advertencia de primero proteger su vida que es lo primordial.

Es importante resaltar la labor que los combatientes hacen, dado que cuando es temporada de incendios solo se pregunta por la cantidad o hectáreas afectadas y no de la labor que ellos hacen a diario en defensa del bosque y el medio ambiente del país.